## Senioren unterwegs

## Kloster Niederalteich und das Kaffee-Kannen-Museum als Höhepunkte

Ergolding. Gut gelaunt machten sich kürzlich (29. Juni) die Senioren der Pfarrei Mariä



Heimsuchung auf zum diesjährigen Ausflug. Erstes Ziel der Fahrt war das Kloster Niederalteich. Pater Quirin informierte über die Entstehung des Klosters und die Klosterkirche. Mit Diakon Theo Pfeiffer durfte die Reisegruppe hier auch einen Wortgottesdienst feiern. Nach dem Mittagessen im schattigen Biergarten in Mamming ging die Fahrt weiter zum Kaffeekannen-Museum in Oberaichbach. Irmi Goth erwartete die Gäste bereits und hatte mit ihren Helferinnen eine üppige Kaffee-Tafel leckeren mit selbstgebackenen Kuchen vorbereitet. Gross war die Begeisterung der Gäste über die Menge an Kaffeekannen, die über viele Jahre zusammengetragen wurden, um mit Spendenerlösen die Kinder-Krebshilfe zu unterstützen. Christine Fahrnholz sammelte darum die Spenden aus der

Runde nicht im Körbchen, sondern im Milchkännchen eines alten Kaffeeservice. Die Gäste liessen sich nicht lange bitten, und so konnte für den guten Zweck ein stattlicher Betrag übergeben werden. Bei der herzlichen Atmosphäre konnte man sich nur schwer von den Gastgebern trennen. Irmi Goth bedankte sich für die Unterstützung ihres Herzensprojektes und lud alle ein, wieder einmal vorbei zu kommen.

(Text/Bild: Christine Fahrnholz / 06.07.2023)